

## „COOL in Bewegung“

Das Thema des derzeitigen Entwicklungsprojekts an der MS Arnoldstein lautet „COOL in Bewegung“. Da unsere Schule sich nicht nur als „COOL-Schule“, sondern auch als „Bewegte Schule“ bezeichnen darf, erachteten wir es als sinnvoll, diese beiden Elemente zusammenzuführen.

Freiheit, Einzigartigkeit, Kreativität, Digitalisierung, Vernetzung und Selbststeuerung – die Elemente des COOL-Konzeptes – erweitert mit dem Thema Bewegung soll zu einer ganzheitlichen Entwicklung unserer SchülerInnen beitragen. Bei unserem Projekt geht es nicht nur um den Einsatz von Bewegungsaktivitäten als Kontrast zu einem langweiligen Sitzunterricht, sondern vielmehr um bewegendes Lernen, bei dem der Eigentätigkeit der SchülerInnen hohe Priorität eingeräumt wird. Das Bedürfnis nach Bewegung und die Bewegungsfreude von Kindern und Jugendlichen können so als Ressource im Schulalltag begriffen und gezielt zugelassen werden. Eine Didaktik, die das respektiert, arbeitet ganz anders und mit größeren Erfolgen. Mit diesem Projekt geben wir jedoch nicht nur den Kindern eine gute Chance Lernen mit allen Sinnen zu erfahren, sondern auch uns Pädagogen/innen. Denn: Wer etwas bewegen will, muss sich selbst bewegen!